

APPELS À TÉMOINS

## SENSIBILISATION POUR DES JEUNES ÉTUDIANTS

---

Par Profil supprimé Posté le 27/02/2019 à 21h12

Bonjour,  
Je m'appelle Maxence, j'ai 19ans et je suis en 1ère année de DUT GEA. Je poste ce message car j'aimerais pouvoir discuter avec des personnes étant ou ayant été dépendantes à la drogue. En effet, je fais partie d'un projet sensibilisant les jeunes à ces formes d'addictions. Nous serions vraiment ravis de pouvoir partager des témoignages pour sensibiliser au mieux les étudiants. Si vous êtes intéressé pour nous aider, contactez moi par mail : maxencethibert55@gmail.com